希望の家プロジェクト



児童心理治療施設こどもL.E.C.センターは子ども達の心のケアをより推進すします。私たちの理念である「子ども達が希望を再び持てる」ように家庭的な雰囲気で生活を営む分園型グループケアを2025年4月より開始する予定です。

児童心理治療施設は全国に53ヵ所しかありません。児童養護施設や乳児院とも比べて社会的な認知度も低く、奨学金などで子ども達が直接支援を受けることができなかったり、施設に対しても寄付などの支援を受ける機会がとても少ない現状があります。

2024年のクリスマスに合わせて、Amazon欲しいものリストを用いてこの希望の家で使用する生活物品について寄付をお願いしたく存じます。

児童虐待等の大きな傷を背負った子ども達のために 皆様からのご支援を賜りますよう下記URLへのアクセス もしくは右QRコードの読み取りをお願いします。

https://www.amazon.jp/hz/wishlist/ls/IPQGD4X3IIJHA?ref_=wl_share

物品ではなく寄付をご検討いただける方は こどもL.E.C.センター(<u>lec73hs@yahoo.co.jp</u>)まで ご連絡を頂きますよう併せて御願い申し上げます。

クリスマスはプレゼントを開けるのではなく、私たちの心を開く時なんだよ。 Christmas is not as much about opening our presents as opening our hearts.

児童心理治療施設

こども L.E.C. マンター

